

## Les séances sacerdotales au Congrès de Vienne.

Nous ne pouvons entrer dans le détail des nombreuses séances d'étude tenues pendant le Congrès eucharistique de Vienne. Il y avait au moins, à ce Congrès, quatorze Sections, en quatorze langues différentes. Chaque section avait organisé elle-même ses séances de travail suivant un programme arrêté par le comité qui était à sa tête. Presque partout on avait adopté comme thème général: *les moyens pratiques et les œuvres susceptibles de faciliter l'application des Décrets eucharistiques du St-Siège.*

Nous nous contenterons de donner un aperçu général des séances les plus importantes de la Section française.

### 1ÈRE SÉANCE.

Cette séance s'est tenue à 2 heures de l'après-midi dans l'église Sainte-Anne, située au centre de Vienne.

La séance a été ouverte par Monseigneur l'Archevêque de Bourges, entouré de plusieurs évêques. Son Eminence le cardinal Amette a fait son entrée pendant la lecture du premier rapport.

Le premier rapporteur a été le P. LINTELO, S. J., qui avait choisi pour thème: *L'apostolat de la communion.*

Nous donnerons prochainement le texte même de ce rapport, très clair, très précis, très pratique, rédigé, en un mot, par un homme d'apostolat qui a l'expérience de ce dont il parle, qui dit tout ce qu'il faut dire, mais qui sait ménager les susceptibilités, vite éveillées chez ceux surtout qui ont le plus de raison de s'appliquer personnellement ce qui est dit pour tous.

Le rapporteur pose d'abord le principe:

“Le plus cher désir de Notre-Seigneur et de l'Eglise est que les fidèles communient chaque jour.”

Puis il vient de suite aux conclusions pratiques:

“Pour les y amener, il y a lieu d'employer deux sortes de moyens.